



## Metaller streiken auf Adenauerplatz

Die **Arbeitnehmergewerkschaft IG Metall** fordert Bewegung in den Verhandlungen mit den Arbeitgebern. Gestern haben nach Angaben von IG Metall Friedrichshafen-Oberschwaben rund 2000 Arbeitnehmer in Friedrichshafen und Umgebung gestreikt. Hunderte versammelten sich gegen 14 Uhr auf dem Adenauerplatz nahe des Friedrichshafener Rathauses zu einer Kundgebung. Die IG Metall fordert unter anderem höhere Löhne für Leiharbeiter und eine fristlose Übernahme von Auszubildenden. MP/BILD: POHL